



# 進修の空 2

No.9



## 学校再開から1ヶ月です！

### みんなの力を合わせて

学校が再開してようやく1ヶ月が過ぎました。

学校生活のいろいろな活動が少しずつ「いつもの」状態に戻りつつありますが、「いつもの」状態に戻せないことが、まだまだあります。

何も気にせず友だちと話したり、遊んだり、先生とハイタッチをしたり…まだ実現していません。手をつないで友だちと帰ることもできません。寂しいことです。

児童会の委員会もまだ本格的な活動ができていません。いつもなら、高学年のみんなが中心になってこんなことをしてくれています。

- 体育館を開け閉めする
- 登校・給食・下校時間に校内放送をする
- 図書室で本の貸し出し・返却作業をする
- 給食の献立を書く
- 保健クイズを作ったり集会を開いたりする

「いつもの」委員会活動ができないため、先生たちが代わりに進めていることがたくさんあります。改めて高学年の子どもたちが自分たちのために委員会活動を行うことの大切さを感じます。このような活動を通して、子どもたちは「みんなのこと」を考え、リーダーとしての力を身に付けて成長していくのだと思います。

6月29日(月)に、ようやく今年度最初の委員会を開くことができました。児童会の各委員会が、7月から少しずつ始動します。みんなのためにどんなことを考え、進めてくれるのか楽しみにしています！



2年生の作品「風鈴」間もなく完成！



1年生がサツマイモ栽培に挑戦中！



4・5年生が三重県の学力調査「みえスタディチェック」を受けました。

### 臨時放送委員会が活動しました！

狭い放送室で活動することや飛沫の心配から、子どもたちが放送室を使うことはまだできていませんでした。そこで、職員が曲を選んでCDを作り、給食中や掃除中に音楽を流してきました。曲選びのテーマは「前向き」「元気」でした。

伝わっていたらいいな♪



事務職員の中野先生がアナウンス！「もうすぐ掃除が始まります。早く掃除の場所に移動しましょう。」



# 命のことを考えよう！



1年生も  
がんばりました！



## 大地震発生を想定！第1回避難訓練6月26日(金)

休校や梅雨入りの影響で、実施が延びていた避難訓練を行いました。新型コロナウイルス感染症の心配がある中での実施でしたが、自然災害はいつ発生するか予想ができないこともあり、「密」を避けながら訓練を行うことにしました。

1年生の子どもたちにとっては初めての避難訓練でしたが、「お・は・し・も」(おさない)(はしらない)(しゃべらない)(もどらない)をきちんと守って、行動できました。

「しっかりと話を聞くこと」が「自分の命を守ること」につながることも話しました。ご家族でもいざというときの避難行動について、ぜひ話し合ってください。

## 学校再開から1ヶ月、交通安全に注意！

新型コロナウイルス感染症のことを毎日話題にしていますが、登下校の交通安全のことを忘れてはなりません。学校安全ボランティアの皆さんや交通当番の保護者の皆さんにお世話になり、毎日子どもたちの交通安全を見守っていただいています。ありがとうございます。

中には先を急ぐあまり、坂道を走り抜けたり、横断歩道を左右の確認をせずに渡ったりしてしまう子どもたちもいます。学校でも指導をしていますが、本格的な再開から1ヶ月たった今こそ、改めて交通安全について一緒に考えたいと思います。

ご家庭でもぜひ声かけをよろしく願います。



### 三重県警からの案内

三重県警の公式チャンネル You Tube で「動画で学ぶ横断歩道の正しい渡り方」の配信をしています。ぜひ、ご家族で視聴していただきたいと思います。



★4年生は20人の学級です。お互いのことをよく知っているのだと感じます。

★給食もよく食べます。残食はほとんどありません！



## すてきな場面に出会いました♪

つい最近、4年生の社会科の授業を参観した時のことです。各自で三重県の白地図に色を塗る作業をしていました。鉄道に詳しいMさんは三重県の市町の産業の特徴もよく知っていて、色の塗り方も自分で工夫ができていました。そのことを話しかけていると、Nさんが「Mさんは本当にすごいんです。僕が知らない鉄道のことをよく知っているんです！」と自分のことのようにほめてくれていました。すかさず、「Mさんのことをほめられるあなたもすてきやなあ！」と声をかけました。Mさんもやさしい笑顔でした。

みんなが友だちのことをほめられたら、どんなにすてきだろうと思います。友だちを大事にしたいね！